

Cormagdalena lidera acuerdos con la Universidad del Norte y DIMAR para fortalecer la navegabilidad segura y confiable del Río Magdalena

- *A través del trabajo articulado con la Universidad del Norte se busca aunar esfuerzos para el análisis y estructuración de los planes de dragado del río Magdalena.*
- *Por su parte el acuerdo con la Dirección General Marítima (DIMAR) le apunta a fortalecer los lazos de cooperación interinstitucional para fomentar una navegabilidad permanente en el Puerto de Barranquilla.*

Barranquilla, 30 de junio de 2023. Cormagdalena, en su objetivo de garantizar la navegabilidad segura y estable del río Magdalena, protocolizó la firma de un convenio adelantado con la Universidad del Norte para estructurar, de la mano de la academia, planes de dragado para afrontar los retos de esta actividad en el periodo 2024 - 2026.

Adicional a esto, se generó el mismo espacio con la Autoridad Marítima Colombiana, DIMAR para fortalecer los lazos de cooperación interinstitucional y el intercambio de información técnica para fomentar un ambiente de navegabilidad permanente, segura y confiable que contribuya al desarrollo y la competitividad portuaria de Barranquilla como importante acceso fluvial del país.

“Tendremos un convenio de colaboración a través de los conocimientos de nuestros ingenieros y profesores, que tienen experiencia en los temas del Río y de transporte, y por lo tanto la posibilidad de asesorar a Cormagdalena para sus decisiones en las inversiones que debe realizar, que la pueda hacer con los mejores conocimientos que hay sobre este tema”, expresó Adolfo Meisel, rector de la Universidad del Norte.

Por su parte para el Capitán de Navío, Jesús Andrés Zambrano Pinzón, Capitán de Puerto de Barranquilla, este convenio significa “el trabajo interinstitucional coordinado que tiene como propósito intercambiar capacidades, para garantizar información útil, técnicamente adquirida para el beneficio de la seguridad en la navegación, de poder generar productos que permitan orientar los esfuerzos para un adecuado dragado y mantenimiento del canal navegables al puerto de Barranquilla”.

La firma de estos convenios representa un paso significativo hacia seguir mejorando la navegabilidad del Río Magdalena y fortalecer las capacidades técnicas que exige el sector fluvial, de cara al papel crucial que desempeña el río en el desarrollo económico y social de la región, y estos acuerdos permitirán impulsar su potencial al máximo.

“Hoy ha sido un día sumamente importante para el país y para Cormagdalena. Tener la oportunidad de seguir articulando y avanzando con entidades tan importantes y prestigiosas del orden público y privado. Hemos logrado firmar convenios que nos van a permitir compartir conocimientos y experiencias para tratar de minimizar los riesgos en la toma de decisiones en el marco del gran proyecto del río Magdalena”, expresó Álvaro Redondo Castillo, director de Cormagdalena.

Cormagdalena, desde su rol de entidad responsable de la gestión y desarrollo integral del Río Magdalena, reafirma su compromiso con coordinar y ejecutar acciones para mejorar la navegabilidad y la competitividad del río como corredor logístico y de transporte.

Estas alianzas marcan un hito importante en el desarrollo y la sostenibilidad del Río Magdalena. La unión de esfuerzos entre Cormagdalena, la Universidad del Norte y la DIMAR es fundamental para alcanzar resultados significativos y garantizar el progreso económico y social de la región. Se espera que este trabajo conjunto sigas aportando al beneficio de la navegación fluvial en Colombia.

 Via 40 #No. 73-290, Nte. Centro Historico, Barranquilla, Atlántico

 PBX: (+57) 6053565914 – (+57)6053565930  www.websitenename.com
 notificacionesjudiciales@cormagdalena.gov.co